



Une idée pour Santeny

Dorénavant, vous trouverez dans chacune de nos parutions une idée pour le futur de Santeny. Elle doit permettre avant tout le débat.

S'occuper des vieilles pierres comme l'église ou le portail de l'Espace Montanglos, c'est bien.

Encore faut-il que ces ouvrages soient **mis en valeur dans un centre-ville attractif et accueillant**. Et c'est incontestablement ce qu'il manque à Santeny. Car il faut bien l'avouer, la densité de la circulation, la vitesse des véhicules, le manque de trottoirs praticables et de liaisons douces, le manque de places de stationnements, les stationnements anarchiques, la limitation des commerces, les ruines de la forge et l'enclavement du lavoir n'encouragent pas à la flânerie. **Ajoutez à cela la place de Gondy qui mériterait un meilleur sort de même que la ferme des Lyons dévouée au S.A.F. 94 (Syndicat d'Action Foncière) gérant du logement social.**

Vous l'aurez compris, notre idée demeure de créer un véritable Centre-ville dynamique. Il faut le repenser dans sa globalité et ne pas faire du saupoudrage qui consisterait simplement à tracer au sol quelques places de stationnement et à planter 3 arbres. Ce n'est ni s'intéresser aux riverains, ni faciliter le déplacement des personnes, des poussettes et surtout des PMR, ni développer de l'activité, ni favoriser le commerce de proximité, ni repenser les espaces verts, ni mettre en valeur notre patrimoine, ni limiter la pollution, ni favoriser les rencontres...

Et parce que cela ne peut se faire qu'avec vous, n'hésitez pas à nous envoyer vos remarques ou idées !

Mais pour l'instant, quoi de neuf ?... Rien !

Nous aimerions tant vous parler de la vie municipale, des animations, des projets qui font la richesse des débats politiques et par là-même la qualité du développement de notre ville. Et bien rien de rien !

Le nombre de Conseils Municipaux, depuis 2 ans, s'est réduit à peau de chagrin, et les ordres du jour ne contiennent plus que des points mineurs.

Nos questions n'obtiennent aucune réponse argumentée. Le Maire a fermé la porte au débat démocratique même lors des peu de commissions qui précèdent le conseil.

Heureusement, comme tous les Santenois, il nous reste le bulletin municipal pour en savoir un peu plus ou pas ! Nous avons refait une lecture pointue des 4 dernières parutions. Très instructif ! Allez, faites comme nous, nous vous aidons à le décrypter.

Certains penseront que nous exagérons, que nous ne sommes pas constructifs mais c'est tout le contraire. C'est le seul moyen que nous ayons aujourd'hui de donner des idées de transparence, de bonne gestion, de travail concerté, de respect de la parole à un Maire inexpérimenté qui joue les apprentis sorciers.

Des effets d'annonces en pagaille, non suivis des faits. Nous vous donnons ci-contre quelques exemples issus des bulletins municipaux.

Vous l'aurez compris, la communication est l'arme absolue de l'équipe gouvernante qui n'a aucune ligne politique et aucune projection pour le futur de Santeny.

Le bilan des premières années est catastrophique avec en prime la disparition de services de proximité et les départs nombreux d'agents compétents qui ne veulent plus porter la responsabilité d'un fiasco annoncé.

Vu et lu dans les bulletins municipaux

La réalité

Novembre 2021, bulletin municipal N° 128, l'adjoint aux finances nous explique : Au 1er novembre 2021, nos finances et notre trésorerie nous permettent de ne pas emprunter cette année !	Faux : Fin décembre 2021 le Maire signe un emprunt de 400 000€ complété en septembre 2022 d'un nouvel emprunt de 750.000 €
Dans le même journal, le même adjoint précise : La commune se désendette de 600 000€ grâce à sa bonne gestion.	Faux ! Il s'agit tout simplement de l'effet mécanique d'emprunts échus sur les dernières années.
Bulletin municipal N° 130 : " En 2022, l'inflation moyenne sur l'année va augmenter, notamment sur l'énergie qui va exploser, et nous devons donc suivre au plus près les postes énergie. "	Pourquoi avoir inscrit au budget principal 2022 des sommes équivalentes aux dépenses de 2021 sur les postes d'énergie ?
Dans les bulletins, des pages et des pages sur la qualité de vie et le développement durable, la « Green Attitude »	L'adjointe déléguée à l'écologie n'a jamais animé une seule commission sur le sujet depuis juillet 2020 pour en définir la ligne politique.
Les chantiers participatifs,	Rien en cours.
La présentation en conseil municipal des travaux du conseil des sages,	Jamais effectuée.
Le retour de la Connexion jeunesse,	Exit le " Club440 " dont le nom avait soit disant une connotation trop banlieue.
La réhabilitation du presbytère et de la Pompe à incendie,	Ne se fera pas.
Les travaux de juin à septembre 2022 pour créer un feu et tourne à gauche en haut de la rue du Général Leclerc,	Annulés.
Le Salon des artistes santenois en novembre 2022,	N'apparaît plus sur l'agenda des manifestations de fin d'année.
La création du plan local de mobilité,	Jamais présenté.
L'étude d'un plan de circulation alors même que le comptage des véhicules circulant sur la commune a coûté en 2021, au contribuable 16913€.	Jamais présenté.

Mais rassurez-vous, en 2026, vous aurez une magnifique église refaite entièrement à neuf, intérieur, extérieur et mobilier, un magnifique **portail à l'espace Montanglos définitivement fermé et un Maire qui aura touché plus de 500 000€ d'indemnités, tous mandats confondus !**

Les élus de Santeny Avant Tout

S.Del Socorro / M.Thirrouez / V.avaeoru / P.Nahon / J.L. Pouget

Santeny Avant Tout.

Site internet : <https://santenyavanttout.fr>

Page Facebook : <https://www.facebook.com/santenyavanttout2020/>

Mail : santenyavanttout@gmail.com